

PREMIO BECA FEIOMM 2017
Joven Investigador menor de 35 años
XXII Congreso SEIOMM Elche

PREMIO BECA FEIOMM 2017 a la Mejor Comunicación Oral presentada por un investigador socio menor de 35 años

El jurado, compuesto por los moderadores de las sesiones de comunicaciones orales y el Comité Científico del XXII Congreso de la SEIOMM ha otorgado el Premio al Joven Investigador, consistente en la financiación de los gastos de inscripción, viaje y alojamiento del próximo Congreso SEIOMM, Granada 2018 al:

Dr. RICARDO USATEGUI-MARTÍN

por el trabajo:

Una mutación en el dominio LIR de la proteína p62 (p.R321C), asociada con la enfermedad ósea de Paget, causa un bloqueo de la autofagia y una activación de la ruta NF-kB

Equipo Investigador: Usategui-Martín, Ricardo (1,2); Calero-Paniagua, Ismael (2,3); Del Pino Montes, Javier (2,3); González-Sarmiento Rogelio (1,2)

1-Unidad de Medicina Molecular, Departamento de Medicina. Universidad de Salamanca. Salamanca. España.

2-Instituto de investigación biomédica de Salamanca (IBSAL). Salamanca. España.

3-Servicio de Reumatología, Hospital Universitario de Salamanca. Salamanca. España.

Y para que así conste, firmo la presente en Elche, a 27 de octubre de 2017.



Enrique Casado Burgos
Secretario de la FEIOMM /SEIOMM



Josep Blanch Rubió
Presidente de la FEIOMM/ SEIOMM